2024-01-25

Alertan a AMLO sobre amenazas contra Brugada y Harfuch

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.ejecentral.com.mx/alertan-a-amlo-sobre-amenazas-contra-brugada-y-harfuch/

El periodista Raymundo Riva Palacio reveló que al presidente López Obrador han llegado avisos sobre "alertas y amenazas, intentos incluso de asesinato" contra ambos morenistas

Existe un riesgo latente para Clara Brugada y Omar García Harfuch. Así lo sabe el presidente López Obrador a través de información que ha llegado a su despacho desde diciembre pasado sobre amenazas (algunas de muerte) contra estos dos personajes que en junio próximo aparecerán en la boleta electoral. Esto fue dado a conocer este día por el periodista Raymundo Riva Palacio, quien ofreció pormenores al respecto.

Es en su columna publicada en ejecentral que el periodista hizo referencia a "la violencia criminal contra figuras públicas que hoy son candidatos a puestos de elección popular", la cual, subrayó, "sigue siendo un tema que se ha minimizado". Para ello, escribió sobre los casos de Brugada y Harfuch; con la aclaración de que en el caso de la aspirante a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México sí se trata de un tema ligado a la coyuntura electoral; mientras que en el del precandidato a senador tiene otro matiz.

Sobre la exalcaldesa de Iztapalapa, Riva Palacio enfatiza que es justo su administración en dicha alcaldía la que la tiene en riesgo, Y es que, de acuerdo con el texto, la Unión Tepito tiene "la percepción de que Brugada fue laxa con el combate" a organizaciones criminales "que son sus enemigos".

Es por ello que se alertó al presidente López Obrador sobre la inherente necesidad de reforzar su seguridad; "particularmente en los mítines o reuniones que la candidata realizara" en el llamado Barrio Bravo.

PUEDES LEER: Ante violencia, gobierno de AMLO es omiso e indolente: Maru Campos

En cuanto a las amenazas contra García Harfuch, Riva Palacio refiere que el caso "es más serio". En noviembre pasado, Claudia Sheinbaum "fue informada de que se había recibido una amenaza de muerte" contra su exsecretario de Seguridad en la capital del país. Ante esta situación, el hoy candidato al Senado dejó de aparecer en eventos públicos por un tiempo; además, salió del país argumentando "vacaciones programadas", apunta el periodista.

Aquí, Riva Palacio recuerda el atentado contra el entonces jefe de la policía de la Ciudad de México, ocurrido en junio de 2020; y subraya que desde dicho incidente la familia de Harfuch se fue a vivir fuera del país.

"Por instrucciones presidenciales se empezaron a realizar análisis de prospectiva sobre cuál podría ser el impacto probable sobre el proceso electoral, así como qué tanto podría afectar la gobernabilidad en las campañas. Ese documento, si ya se terminó, no ha trascendido", señala el periodista.

Además, asevera que ni el gobierno federal ni las autoridades electorales y equipos de campaña han actuado para prevenir actos violentos contra políticos en campaña. Esto a pesar de la información que llegó al despacho del presidente López Obrador y las alertas que han emitido distintas organizaciones no gubernamentales sobre el alza de la violencia política. GA

SIGUE LEYENDO |

Peligros para Brugada y Harfuch

Llaman candidatos a frenar violencia contra periodistas

Huyen familias por narcoviolencia en Chiapas

PUEDES LEER: Ante violencia, gobierno de AMLO es omiso e indolente: Maru Campos

SIGUE LEYENDO |